
 

 

2022 年 6 月 10 日、留学生新入生歓迎交流会として 3 年ぶりにアソビックス朝日でボウリング大会を開催しま

した。約 50 名が参加して交流を深めました。 

初めてボウリングする留学生が多く、1 回目のゲームは練習をしました。頑張ってチャレンジすることは素晴

らしいと思いました。2 回目はくじを引き、出身も学年も分かれたことで、色んな国の友達と話す機会ができま

した。拍手などでチームとしてお互いに応援したり、コミュニケーションを取ったりしながら、優勝を目指して

頑張りました。 

この交流会を通じて様々な国の学生と友達になり、忘れられない思い出を作ることが出来ました。 

【ライ バビ 総合政策学部 ２年】 

新入生歓迎交流会 

～ボウリング大会～ 

編 集 長 リュウ シリン 

副編集長 ダハル アニル、ワン ジャチャン、グェン ティ リン、グエン テイ テウイ チヤン 

（3 年生）  グルン エドゥ クマル、チャン ティ トウイ ティエン 

     ｼﾞｬｾﾝﾄｳ ﾘﾔﾅｹﾞ ﾏｲｹﾙ ﾌﾟﾗﾋﾞｰﾝ ﾌｧﾅﾝﾄﾞ 

編集委員 クンワル ラメシュワル、チン ショウナン、メイタリナ シー パーデデ、カドカ ビマル 

（2 年生） ピョ タンダー チョー、ファム フェン ニュン、ライ バビ、リン シャオイエン 
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「2022 年度人権ひろば Kizuki」という講座で 7 月 2 日にベト

ナムの文化を紹介しました。ベトナムの国旗、歴史、景色などを

説明し、ベトナム語の挨拶やアオザイを紹介し、子供とベトナム

のじゃんけんぽんで遊びました。 

 ベトナムの学校について日本の子供から色々な質問を受けた

ことが印象的でした。日本とベトナムの学校の文化には違いが

あります。例えば、ベトナムの小学生の夏休みが 3 ヶ月あるこ

とに驚いていました。子どもだけではなく、その両親から衣服について質問をされました。 

皆さんがベトナムの文化や生活に関心を持ってくださり、嬉しく思いました。 

【グエン テイ テウイ チヤン 総合政策学部 ３年】 

 

 

 

 

 

2022 年 8 月 5 日（金）に留学生オープンキャンパスが開催され

ました。学部説明と入試説明の後、留学生の在校生がスピーチを

行いました。スピーチをした 4 名はとても緊張していましたが、

大学生活や留学生の活動、日本語学校と大学との違い、受験への

アドバイスなどを発表しました。先輩たちの発表を、オープンキ

ャンパスに来ていたみなさんも真剣に聞いていました。 

 

在校生スタッフはキャンパスツアーでのサポート、通訳、個別相談も担当し、暑い中とても頑張っていました。

来年度も、四日市大学に留学生が入学してくれると嬉しいです。 

【メイタリナ シー パーデデ 環境情報学部 ２年】 

 

 

国際交流活動 

～人権ひろば Kizuki～ 

留学生オープンキャンパス 

～在校生が活躍！～ 
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 2022 年 10 月 22 日（土）に大学祭が行われました。新型コ

ロナウイルス感染防止対策をした上での開催でしたが、在学生

や教職員をはじめ、家族や友人ら、多くの方々にご来場いただ

きました。 

 今年は留学生会として、ベトナム、インドネシア、中国、ネ

パール、スリランカ、カンボジア、ミャンマーの７か国の文化

や歴史を、写真や映像、展示を通じて紹介し、国際交流を行い

ました。母国の観光地、食べ物、文化や言葉などを紹介することができ、とても嬉しかったです。 

 今年参加できなかった皆さんは、ぜひ来年は参加してください｡ 

【カドカ ビマル 総合政策学部 ２年】 

 

 

 

 

  

柳瀬元志先生はメディア情報分野で「映像ゼミ」を担当されて

いますが、現在、中京テレビのディレクターでもあります。学生

のために、授業でもビデオ編集や相談が出来る場を作ってくださ

っていて、そこで相談したり、意見交換したりすることが出来ま

す。 

映像ゼミの紹介 

「映像ゼミ」では高機能のカメラを使い、自分でビデオ撮影をして、編集して発表します。スタジオ内だけで

なく、ロケをすることもあり、とても面白い授業です。先生も優しく教えてくれます。たくさんの経験を通して

学べるので、卒業後、映像関連の会社に就職したらとても役に立つと思います。 

【クンワル ラメシュワル 環境情報学部 ２年】 

大学祭 

～母国の紹介を行いました～ 

ゼミ紹介（環境情報学部） 

～柳瀬先生～ 
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ボランティアはさまざまな人と出会えるだけでなく、多くのことを

学べる場でもあります。留学生として、日本や他国の文化を知ること

もできるので、ぜひ多くのボランティア活動に参加してみてくださ

い。 

 総合政策学部 3 年のチン オウキョクさん（写真）は、多くのボラ

ンティア活動に参加しているので、そのことについて話を聞きまし

た。 

 チンさんは、「ボランティアはとても大変な仕事ですが、人の役に

立てた時はとても幸せな気持ちになります」と語っていました。特に「フライングディスク競技」のボランティ

アが、とても有意義だったそうです。              【チン ショウナン 環境情報学部 ２年】 

 

 

 

 

 

私の好きな場所は情報センターです。情報センターにはいろい

ろな本が置いてあります。私は経済、絵画、音楽、教育などに興

味があり、いつも読みたい本を情報センターで探して読みます。

好きな本をたくさん買うとお金かかりますが、情報センターなら

買わなくても無料で読むことができます。 

 新聞はあまり読まないのですが、ゼミの授業で初めて三重県の

新聞を読みました。新聞を読むうちに、世界経済的や日本の情勢についてわかるようになりました。 

情報センターは静かな空間で、勉強に集中したり、リラックスできるのでおすすめです。 

                      【ファム フェン ニュン 総合政策学部 ２年】 

ボランティア活動 

～チン オウキョクさんにインタビュー～ 

私の大学おすすめスポット 

～情報センター～ 
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中国は正式な名称を「中華人民共和国」と言い、1949

年 10 月 1 日に成立した 56 の民族からなる統一の多民

族国家です。人口は約 14 億人、陸地面積は約 960 万

km²、内海と辺海の水域面積は 470 万 km²を超えます。 

中国は五千年の歴史を持ち、文化遺産が豊富で、歴

史的な古跡が多い国です。西安、北京、南京などは旧王朝のかつての首都として、一見の価値があります。パン

ダは中国の国宝です。パンダが好きな人は成都のパンダ基地をお勧めします。 

まだある面白い所と美味しいものを一つ一つ書くことはできないですが、皆さんが中国に遊びに来ることを期

待します。                        【リン シャオイエン 総合政策学部 ２年】 

下記の留学生に奨学金が決定しました。みなさん、おめでとうございます。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022 年度四日市大学私費外国人留学生奨学金 

(四日市大学) 

ダハル アニル(環境情報学部 3 年） 

レグミ アルジュン(環境情報学部 3 年) 

チャン ティ トウイ ティエン(総合政策学部 3 年) 

ライ バビ(総合政策学部 2 年) 

リン シャオイエン(総合政策学部 2 年) 

チョウ テンラク(総合政策学部 1 年) 

リュウ キン(総合政策学部 1 年) 

 

母国の紹介 

～中国～ 
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2022 年度文部科学省外国人留学生学習奨励費 

（6 か月）就職支援特別枠(日本学生支援機構) 

グエン テイ テウイ チヤン(総合政策学部 3 年） 

ビスタ ガネシュ クマル(総合政策学部 3 年) 

リュウ シリン(総合政策学部 3 年) 

2022 年度四日市大学特別奨学金 

(四日市北ロータリークラブ奨学金) 

ワン ジャチャン(環境情報学部 3 年） 

グルン エドゥ クマル(総合政策学部 3 年) 

バザガイ ミラン(環境情報学部 2 年) 

グエン テイ トウ タオ(総合政策学部 2 年) 

ピョ タンダー チョー(総合政策学部 2 年) 

JEES 留学生奨学金・コロナ対応特別枠 2 名(共に日本国際教育支援協会) 

他、JEES・MUFG 緊急支援奨学金 4 名、 

 

奨学金 



 

 

 

  

編集委員 

「自己紹介」 

 

 

中国から日本に来て 5 年目です。2 年間、留学生新聞編集委員を担当し、充実して

楽しかったです。不安や悩みがありましたが、みんなの協力で上手くいきました。こ

れからの就職活動と卒業論文、皆さんも頑張りましょう。 

ワン ジャチャン 環境情報学部 3 年  

 

 

ベトナム出身です。はじめは記事の書き方がわからず不安でしたが、2 年間活動す

る中で、徐々に書けるようになりました。留学生新聞編集委員の皆さんと、とても楽

しく成長できました。ありがとうございました 

 チャン ティ トウイ ティエン 総合政策学部 ３年 

 

 

ネパール出身です。趣味は旅行で、特に宮崎県の青島はとてもきれいで感動しまし

た。2 年間、編集委員として自分の言葉を交えながら、新聞を書くことができました。

日本語で書く難しさはありましたが、とても楽しかったです。 

ポウデャル アルチャナ 総合政策学部 3 年 

 

 

ベトナムから参りました。編集委員として 2 年間、責任を持って記事を書き、色々

なことが勉強になりました。編集委員の生活はとても楽しかったです。編集委員の皆

さんにはお世話になりました。ありがとうございました。 

グェン ティ リン 総合政策学部 ３年 
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  ～２年間の活動を通じて～ 

 

 

ネパール出身です。2 年間、編集委員としていくつかの新聞記事を書いて皆さんに

提供することができて、責任感が高まりました。とても楽しかったです。編集委員と

読者の皆さん、ありがとうございました。 

グルン エドゥ クマル 総合政策学部 3 年 

 

 

私はベトナムから来ました。人生を電車に例えたら、 四日市大学は目的地、先生や

友達はこの電車に同乗する仲間みたいです。留学生新聞の編集委員をした 2 年間は、

心の中に永遠に残る美しい思い出です。 

グエン テイ テウイ チヤン 総合政策学部 3 年 

 

 

どんなに運動しても身長が伸びない私は、ネパール国籍の親切なデブです。食べら

れる物ならいつでも受け付けています。編集委員になり２年間経ち、以前と比べると、

人とのコミュニケーションやチームワークなどが上達しました。 

  ダハル アニル 環境情報学部 3 年 

 

 

スリランカのコロンボから来ました。「留学生新聞の編集委員を頼まれた時、何をす

るのか全然わかりませんでした。正しい日本語を使って文章の書き方を学ぶことがで

き、この 2 年間で楽しく成長できました。 

ｼﾞｬｾﾝﾄｳ ﾘﾔﾅｹﾞ ﾏｲｹﾙ ﾌﾟﾗﾋﾞｰﾝ ﾌｧﾅﾝﾄﾞ 環境情報学部 3 年 
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【ダハル アニル 環境情報学部 ３年】 
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クイズコーナー 
～クロスワードに挑戦しよう！～ 

編集後記 

 

 

第 49 号の発行にあたり、ご協力いただきありがとうございました。留学生新聞の

編集委員としての 2 年間は、私にとっては財産となりました。同じ時を過ごし、今

号の新聞で副編集長を卒業して、留学生新聞の担当から離れる 3 年生の皆さんに、

心からエールを贈ります。 

編集長 リュウ シリン 総合政策学部 ３年 

縦 ① 世界で一番高い山（５文字） 

  ④ 生きている神様だと知られる神（３文字） 

  ⑥ ネパールの大きな祭り（４文字） 

  ⑦ ネパールの主な宗教（４文字） 

横 ② ネパールで人気がある料理（３文字） 

  ③ ネパールの首都（６文字） 

  ⑤ ネパールの隣国で、中国以外（３文字） 

→→→→→→→→→→→ 

前回の「ＳＵＤＯＫＵ 

ＧＡＭＥ」の答えです！ 

みなさん、解くことがで 

きましたか？？ 

→→→→→→→→→→→ 

先着３名様にはプレゼントがあります。お早めに！ 

令和 5 年 1 月 13 日（金）まで留学生支援センター

に提出してください。 
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